

## AL: Rückblick auf die Wahlen



Mit einem lachenden und einem weinenden Auge blicken wir auf die Gemeindevahlen vom 15. April zurück. Zum ersten Mal ist es uns mit Maya Aeschbacher gelungen in eine Behörde in Oberengstringen einzuziehen, nämlich in die Sozialbehörde. Dies ist bemerkenswert, weil es der AL im Kanton Zürich bisher noch nie gelungen ist ein Mandat ausserhalb der grossen Parlamentsstädte Zürich, Winterthur und Dietikon zu erringen. Beinahe wäre es uns auch gelungen in der umstrittenen Wahl für die RPK zu reüssieren. Am Ende fehlten gerade einmal 13 Stimmen. Diese Ergebnisse zeigen, dass auch eine kleine linke Partei etwas erreichen kann und dass die AL mit ihren alternativen Ansichten in Oberengstringen einen wichtigen Platz im politischen Spektrum eingenommen hat. Für diesen Erfolg möchten wir uns bei den vielen Wählerinnen und Wählern, die uns ihre Stimme gegeben haben, herzlich bedanken. Ein grosses Dankeschön gebührt auch all jenen, welche unsere Wahlvorschläge unterzeichnet oder uns sonst auf irgendeine Art unterstützt haben. Mit diesem Rückenwind wollen wir zukünftige Aufgaben in Oberengstringen und im Limmattal gestärkt angehen.

Weitere Informationen: [www.al-oberengstringen.ch/](http://www.al-oberengstringen.ch/)

Kontakt: [oberengstringen@al-limmattal.ch](mailto:oberengstringen@al-limmattal.ch)